

みどり園通信

Vol.42

みどり園広報委員会編集

2020年3月号

「音楽とダンスのワークショップ」



ジャワ舞踊家の佐久間新氏と長谷場様の対話



この涙顔もすぐ笑顔に変わりました♪



「かわいいね♡」とフタさんに語りかける小原様



利用者様のこの穏やかな雰囲気や表情で「キラキラした時間」が伝わると嬉しいです。

「キラキラした時間」…この言葉がぴったりの穏やかで素敵なひと時でした。

公益財団法人都市文化振興財団様から「音楽を施設の利用者様に楽しんでいただきたい」というお話があり、1月30日「音楽とダンスのワークショップ」がみどり園で行われました。

音楽家の野村誠氏、ジャワ舞踊家の佐久間新氏とのコラボレーションセッションで進められた1時間半でしたが、利用者様の何とも表現しようのない、穏やかな表情とその場に流れる温かい空気感に、涙を流す職員もいたほどです。ぜひまた来ていただけるといいですね!!

みどり園の取り組み



【虐待防止部内研修】

2月21日にみどり園にて職員の部内研修を実施しました。年に3回、全職員対象で実施しており、職員のスキルアップを図っています。今回の部内研修では、再度虐待について見直し、主にグループワークを行い、それぞれの意見を出し合いました。



今月のベストショット



音楽とダンスのワークショップでの一場面。音の出るおもちゃをずっと握りしめている前原さん。

ピアノを探しています!

みどり園のピアノが老朽化してしまい、音の出ない鍵盤があります。もしお使いになれないピアノがございましたら、お譲りいただけないでしょうか。利用者様はピアノを弾くことも聴くことも大好きです!

もし、何か情報をお持ちの方は、みどり園までお知らせくださいますようお願いいたします。

【連絡先】 (0986) 24-5867

